
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0069/2022 der DIE LINKE im Ortsbeirat Mainz Hartenberg/Münchfeld 
betreffend Rodung Randbepflanzung Hartenberg-Park (DIE LINKE) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Aus welchem Grund wurde dieser stärkere Eingriff in die Parkbepflanzung durchgeführt? 
 
2. Sind an dieser Stelle bauliche Veränderungen am Park und/oder private Baumaßnahmen 
    geplant?  
 
Die Rückschnittarbeiten wurden durch das Forstrevier Lenneberg veranlasst. Bereits vor eini-
gen Jahren mussten die Gehölze abgesetzt werden, um Wartungsarbeiten an den darunter  
liegenden Versorgungsleitungen zu ermöglichen. Um den Zugang zu den Leitungen zu ermög-
lichen, mussten in einem breiten Streifen die Stockaustriebe erneut zurückgenommen werden. 
 
 
Mainz, 02.02.2022 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger  
Beigeordnete 


